

Inauguración del Campus Biomédico (Roma)

El secretario de Estado Vaticano, cardenal Bertone; el Prelado del Opus Dei, mons. Echevarría, y numerosas autoridades políticas participaron en la inauguración de la nueva sede del Campus Biomédico, que ofrece en Roma asistencia y formación sanitarias. Se bendijo también la Vía Álvaro del Portillo. Véalo en fotos.

15/03/2008

Doctores, enfermeras, profesores, estudiantes y autoridades académicas, religiosas y civiles han participado en la inauguración de la nueva sede del Campus Biomédico de Roma (**link a un artículo sobre esta obra corporativa**).

En primer lugar, se inauguró la **Vía Álvaro del Portillo**. Es una amplia avenida con zonas de paseo y recreo, en la que está situado el Campus Biomédico. Mons. Álvaro del Portillo fue el impulsor inicial de esta iniciativa en 1995.

* * * * *

El Prelado del Opus Dei presidió la **Eucaristía** celebrada en el oratorio del Campus. El campus es una obra corporativa del Opus Dei.

* * * * *

Ante la presencia de las numerosas autoridades, personal del Campus y periodistas, dos niños cortaron la **cinta inaugural** que abría la nueva sede. 400 camas, 8 salas operatorias, aulas para clases y otras instalaciones se han puesto ya al servicio de los romanos.

* * * * *

El secretario de Estado Vaticano, **cardenal Tarcisio Bertone**, bendijo las nuevas instalaciones, quien transmitió a los presentes el "paternal afecto" de Benedicto XVI.

* * * * *

Los discursos inaugurales tuvieron lugar en el amplio vestíbulo principal del Policlínico. **Mons. Javier Echevarría** habló de la *"aventura que ahora comienza: la de impregnar estos muros de amor tenaz por la*

ciencia, cuidado competente y delicado por los enfermos, y de pasión por la enseñanza a los universitarios".

* * * * *

El Prelado recordó a quienes allí trabajan unas palabras de **Mons. Álvaro del Portillo**: *"Os pido que trabajéis con espíritu de unidad y de comprensión, con optimismo. Superaréis así los obstáculos, con la ayuda de Dios, seréis felices y -lo que es más importante- os santificaréis y ayudaréis a los demás a ser santos porque estaréis practicando el mandamiento del amor".*

* * * * *

Por su parte, el cardenal Bertone dijo que *"inspirándoos en el Evangelio, vosotros deseáis poner en el centro de vuestro trabajo a la persona: al hombre van destinados vuestro estudio, enseñanza, investigación y asistencia"*. Subrayó la importancia -

repetida por el Santo Padre con constancia- de que la ciencia respete la vida.

* * * * *

"Aquí tenéis que evangelizar, mediante vuestra profesionalidad, mediante el uso de la tecnología moderna. Tenéis que ser competitivos y dialogar con el mundo científico, sin renunciar a los valores no negociables del patrimonio humano. Así es, como seguidores de Cristo, realizaréis vuestra llamada a la santidad".

* * * * *

Los **alumnos** que realizan alguna de las cinco carreras de ámbito sanitario asistieron al acto de inauguración.

* * * * *

El rector de la Universidad, profesor **Vincenzo Lorenzelli**, presidió el acto

académico de inauguración. Refiriéndose a la nueva sede, dijo que, si bien las instalaciones "son sólo medios y no fines", es cierto que "un contexto agradable facilita la convivencia y las relaciones humanas, que contribuirán positivamente a la acción formativa, asistencial e investigadora del centro".

* * * * *

La jornada concluyó con el **desfile académico** de profesores, doctores y autoridades.

* * * * *